

Le Guatemala et Cuba cherchent à augmenter leurs liens commerciaux



Guatemala, 4 juin, (RHC).- Des autorités du Guatemala et de Cuba ont analysé les voies pour augmenter le commerce bilatéral qui à l'heure actuelle s'élève à 22 millions de dollars annuellement.

José Chaple, sous directeur de Politique Commerciale auprès de l'Amérique latine et des Caraïbes, au Ministère cubain du Commerce extérieur et des investissements étrangers a expliqué que l'objectif fondamental de ces conversations est de promouvoir l'intérêt des hommes d'affaires de nos deux pays pour les exportations des biens et des services.

Pour sa part, Ileana Polanco, directrice de Politique Économique Internationale du Ministère des Affaires étrangères du Guatemala a fait savoir à l'ambassadeur de Cuba dans ce pays, Roberto Blanco, lors d'une rencontre que la Zone Spéciale de Développement du Mariel est importante pour le Guatemala car le commerce extérieur aussi bien les exportations que les importations en bénéficient.

Le siège du ministère guatémaltèque des Affaires étrangères a accueilli le séminaire Actualité Économique de Cuba, dirigé à des institutions du secteur public. Aujourd'hui ce séminaire s'étend au secteur privé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24951-le-guatemala-et-cuba-cherchent-a-augmenter-leurs-liens-commerciaux>



Radio Habana Cuba